

Forêt privée : Un énorme potentiel à développer !

En 1990, 500 000 m³ de bois était coupé en forêt privée dans les Laurentides, en 2000, 400 000 m³ et en 2012, 72 520 m³ seulement ! Plusieurs éléments peuvent expliquer ce phénomène, dont la crise forestière qui a sévit de 2005 à 2013 et qui a eu un grand impact sur les prix d'achats que les industriels pouvaient offrir pour la matière première.

Signature Bois Laurentides entend contribuer avec tous les organismes régionaux au cours des prochaines semaines, afin de constituer un comité de travail qui proposera le développement d'un modèle d'affaires convenant à toutes les parties impliquées et ultimement des actions qui permettront de faire profiter à tous le potentiel découlant de la mise en valeur de la forêt privée.

La possibilité annuelle de récolte en forêt privée dans les Laurentides est de plus de 1 285 489 m³ de bois ! Étiez-vous près du compte ?

Article rédigé par Signature Bois Laurentides